

Les jeux peuvent aussi rendre les gens gentils

Tout le monde sait que les jeux vidéo violents transforment nos délicats enfants en monstres sanguinaires, mais peu de gens savent que les jeux où l'on doit aider son prochain peuvent également les rendre bons et serviables :

Les Grands Chercheurs ont réuni une population de 161 étudiants âgés en moyenne de 19 ans et leur ont fait jouer soit à des jeux encourageant la sociabilité, soit à des jeux violents. Ils leur ont ensuite demandé de choisir un puzzle qu'une personne extérieure aurait l'occasion de résoudre afin de gagner 10\$.

Suite et source => nofrag.

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le jeudi 25 juin 2009

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/9715-les-jeux-peuvent-aussi-rendre-gens-gentils.html>